

Información nº I

El domingo 29 de mayo inició un nuevo Capítulo de la Sociedad de San Pablo: el undécimo en la historia de la Congregación. Como en un buen libro, empezar un Capítulo significa abrir nuevas páginas, encontrar historias bellas y sorprendentes. Páginas llenas de vida y expectativas, expresadas en los 60 capitulares presentes en la Asamblea, procedentes de 22 naciones, de los 5 continentes. Son 52 sacerdotes y 8 discípulos con edades comprendidas entre los 31 y los 78 años.

En su saludo de apertura, el Superior General y Presidente del Capítulo, P. Valdir José De Castro, recordó que "estamos aquí como 'apóstoles comunicadores y como hombres consagrados' en el seguimiento a Jesús Maestro Camino, Verdad y Vida, bajo la mirada de María, Reina de los Apóstoles, comprometidos a vivir y anunciar el Evangelio, tras las huellas del apóstol Pablo, según la forma de vida interpretada por nuestro Fundador". A las 18.15 horas cuando el Superior General dio inicio al Capítulo, después de celebrar la misa a las 16.00 horas, en la solemnidad de la Ascensión del Señor y la 56ª Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales

"Queridos hermanos, con alegría los recibimos a todos y cada uno de ustedes, venidos de todo el mundo, para participar en el XI Capítulo General de la Sociedad de San Pablo, un acontecimiento que no se reduce a la Congregación, sino que es esencialmente eclesial." Tras estas palabras iniciales, el P. Valdir destacó que los capitulares también están invitados a "ser testigos" (cf. Lc 24,46-53) y a escuchar con el oído del corazón, como nos invita el Papa Francisco, recordando que "la escucha es una dimensión del amor y es realmente una actitud imprescindible en el proceso de comunicación y en la propia actividad evangelizadora, mucho más en el contexto del Capítulo General que estamos viviendo en estos días. Escuchar, ante todo, al Espíritu Santo, verdadero protagonista de este acontecimiento; después, escuchar todas las realidades que nos atañen y escucharnos unos a otros, en un ejercicio de sinodalidad y fraternidad propio de la vida consagrada. "Podemos encontrar en la Eucaristía la fuerza para hacer de nuestro Capítulo General un verdadero lugar de fraternidad, de comunión y de intercambio", instó finalmente el Superior general.

El día siguiente, lunes 30 de mayo, se dedicó totalmente a la meditación y profundización del tema del capítulo: "Sean transformados mediante la renovación de su mente" (Rom 12,2). Llamados a ser artesanos de comunión para anunciar proféticamente el gozo del Evangelio en la cultura de la comunicación". Como Pablo,



todo paulino está "llamado" a evangelizar. Hoy estamos llamados a ser "artesanos" de comunión y comunicación, a dialogar con la cultura de la comunicación y a llevar el Evangelio a todos sus habitantes. El Padre Edmund Power OSB, ex Abad del Monasterio de San Pablo Extramuros (Roma), nos iluminó en su reflexión sobre la carta a los Romanos y el pasaje de Rom 12,2 que hace de puente entre la parte teológica y la parenética de la epístola paulina, un signo para los capitulares que deben pasar de la teoría a la práctica en estos días de evaluación y proyección hacia el futuro, elaborando un proyecto concreto para el próximo sexenio. Siguiendo el método de discernimiento (cf. Evangelii gaudium n° 51), tras la etapa de "reconocer" y la de "interpretar", llegará el momento de "elegir".

Luego de la aprobación del Reglamento y del Calendario, explicado por el Metodólogo (P. Rossano Sala SDB), la jornada del martes 31 de mayo comenzó con la elección de los organismos para el funcionamiento del Capítulo: los dos capitulares más jóvenes fueron elegidos como Escrutadores (P. Oliver Par y P. Carlos Astorga); el P. Roberto Ponti como Secretario; el P. Danilo Medina, el P. José Pottayil y el P. Patrick Nshole como miembros de la Comisión Central; el P. Domenico Soliman y el P. Guido Colombo como Actuarios; y el Hno. Darlei Zanon, Encargado de la información.

Por la tarde y después de cena nos concentramos en los informes de los Superiores Mayores de las Provincias: Brasil, Colombia-Ecuador-Panamá, Filipinas-Macao, Japón, India-GB-Irlanda, Italia, México-Cuba y España. Para esta fase, que se prolongará durante los próximos días, los capitulares están invitados a escuchar con el corazón, con atención y paciencia, para conocer y comprender los diferentes contextos en los que vive y trabaja nuestra Congregación, así como los innumerables desafíos que se presentan.

Los capitulares invitan a todos a seguir los trabajos en la página especialmente creada en el sitio web institucional paulus.net. Allí encontrarán información, fotos, materiales; y también podrán interactuar con mensajes dirigidos a los paulinos reunidos en la Asamblea Capitular. Desde el primer día, todos sentimos la fuerte cercanía y comunión con nuestros cohermanos y con todas las comunidades y grupos de la Familia Paulina en el mundo.

Nuevas páginas de la historia de la Sociedad de San Pablo comienzan a escribirse en este XI Capítulo General. Estén atentos... hay muchas novedades en camino.

Ariccia, Casa Divino Maestro, 31 de mayo de 2022

Hno. Darlei Zanon